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ATA Nº 081. Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e doze, às 1 
quatorze horas, no Prédio da Direção, sito à Rua Benjamin Constant, n. 84 E, Centro, 2 
Chapecó-SC, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Oeste 3 
– ConCEO, presidido pelo Prof. Luciano Emilio Hack, Diretor Geral do CEO, e com a 4 
presença dos seguintes conselheiros: Vanessa Isabel de Marco Canton, Diego de Córdova 5 
Cucco, Diovani Paiano, Gilmar de Almeida Gomes, Maria Luiza Bevilaqua Brum, Ivete 6 
Maroso Krauzer, Rosana Amora Ascari, Aniela Pinto Kempka, Ricardo Dutra Germani e 7 
Lucíola Bagatini. Constatado o “quorum”, o Prof. Luciano cumprimentou a todos e declarou 8 
aberta a reunião. Passou-se então a discussão da ata enviada anteriormente por e-mail: 9 
Ata do dia 09 de fevereiro de 2011: Foi aprovada pelos Conselheiros, com abstenção do 10 
Prof. Diovani Paiano que não estava presente. Como ato contínuo e nada mais havendo 11 
em Expediente, deu-se início à ordem do dia: 1) Processo CPA N. 1158/2012: Origem: 12 
Departamento de Zootecnia. Interessado: Lourdes Romão Apolônio. Assunto: Discussão e 13 
Aprovação do pedido de credenciamento da professora Lourdes Romão Apolônio nas 14 
disciplinas de Botânica Aplicada à Zootecnia e Análise e Avaliação de Alimentos. Relatora: 15 
Profª. Rosana Amora Ascari. A relatora apresentou voto favorável ao credenciamento da 16 
Profª. Lourdes Romão Apolônio na disciplina de Análise e Avaliação de Alimentos, sendo o 17 
mesmo aprovado por unanimidade por este Conselho. 2) Processo CPA N. 1133/2012: 18 
Origem: Departamento de Zootecnia. Interessado: Fábio de Araujo Pedron. Assunto: 19 
Discussão e Aprovação do pedido de credenciamento do professor Fábio de Araujo 20 
Pedron na disciplina de Análise e Avaliação de Alimentos. Relatora: Profª. Aniela Pinto 21 
Kempka. A relatora apresentou voto favorável ao credenciamento do professor Fábio de 22 
Araujo Pedron na disciplina de Análise e Avaliação de Alimentos, sendo o mesmo 23 
aprovado por unanimidade por este Conselho. 3) Processo CPA N. 448/2012: Origem: 24 
Departamento de Enfermagem. Interessado: Profª. Rosana Amora Ascari. Assunto: 25 
Atualização do Manual de Organização das Atividades Técnico-Prática e Estágios 26 
Curriculares Supervisionados do Curso de Graduação em Enfermagem. Relator: Prof. 27 
Diovani Paiano. O relator apresentou voto favorável à aprovação da Atualização do 28 
Manual de Organização das Atividades Técnico-Prática e Estágios Curriculares 29 
Supervisionados do Curso de Graduação em Enfermagem, em votação, foi aprovado por 30 
unanimidade por este Conselho. 4) Processo CPA N. 1153/2012: Origem: Departamento 31 
de Zootecnia. Interessado: Denise Nunes Araujo. Assunto: Discussão e aprovação do 32 
pedido de credenciamento da professora Denise Nunes de Araujo nas disciplinas de 33 
Matemática e Aves de Importância Zootécnica. Relatora Profª. Ivete Maroso Krauzer. A 34 
relatora apresentou voto favorável ao credenciamento da professora Denise Nunes de 35 
Araujo na disciplina de Aves de Importância Zootécnica, e voto contrário ao 36 
credenciamento na disciplina de Matemática, tendo em vista que a professora não atende 37 
aos requisitos do Anexo II da Resolução Nº 025/2005 – CONSEPE, que dispõe sobre o 38 
credenciamento de docentes efetivos ou visitantes para lecionar em cursos de graduação 39 
da UDESC. Em votação, o voto da relatora foi aprovado por unanimidade por este 40 
Conselho. 5) Processo CPA 1407/2012: Origem: Departamento de Zootecnia. 41 
Interessado: Departamento de Zootecnia. Assunto: Alterações Curriculares de Pequena 42 
Monta do Projeto Político Pedagógico do Curso de Zootecnia. Relatora: Profª. Lucíola 43 
Bagatini. A relatora apresentou voto favorável as Alterações Curriculares de Pequena 44 
Monta do Projeto Político Pedagógico do Curso de Zootecnia, em votação, as alterações 45 
foram aprovadas por unanimidade por este Conselho. Assuntos Gerais e Comunicações 46 
Pessoais: Prof. Luciano explicou que em conversa com a Reitoria foi sugerido abrir dois 47 
cursos tecnológicos na cidade de Palmitos, em discussão, o Conselho opinou que o Curso 48 
de Produção Moveleira seja implantado já em 2012/2 e que se realize um estudo de 49 
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implementação de um novo curso para a cidade de Palmitos. A Profª. Lucíola informou que 1 
a servidora Renata Tumelero participou do treinamento do Moodle, uma ferramenta que 2 
permite ao professor disponibilizar materiais para os acadêmicos na Internet, a servidora 3 
estará entrando em contanto com os Chefes de Departamentos para agendar treinamento 4 
com os professores sobre o acesso ao sistema. Na oportunidade a Prof. Lucíola entregou 5 
um ofício para os chefes de departamentos esclarecendo quanto às novas vagas de 6 
concurso público, informou também que entregou cópia do mesmo ofício aos 7 
componentes dos NDE – Núcleo Docente Estruturante. A Profª Lucíola avisou aos chefes 8 
de departamentos que eles deverão enviar sugestões até o dia 12.03.2012 quanto à 9 
participação do departamento na realização do evento FACE – Feira das Áreas do 10 
Conhecimento, Cultura e Ação, que acontecerá nos dias 26, 27 e 28 de setembro no 11 
Centro de Eventos. Quanto às bolsas de monitoria, a Profª. Lucíola esclareceu que são 8 12 
vagas e que houve desitência da Profª. Bernardete Kreutz Erdtmann, do Prof. Dimas E. De 13 
Oliveira e do Prof. Diovani Paiano das bolsas de monitoria e que o novo edital de monitoria 14 
prevê 2 novas vagas. A Profª. Lucíola informou ainda, que os Professores de Educação 15 
Física organizaram a gincana dos calouros, que servirá como integração dos alunos com a 16 
Universidade e esta agendada para quinta-feira dia 01.03.2012 na ABCelesc,  também 17 
informou que em abril haverá a realização dos jogos acadêmicos, solicitou então que os 18 
chefes de departamento vejam com os professores a possibilidade de não marcarem 19 
provas naquele período. O Prof. Luciano informou que a partir desse semestre estará 20 
sendo implantado no CEO o programa do SIGECOM – Sistema de Compras, e que os 21 
departamentos e técnicos receberam treinamento quanto ao uso do sistema, informou 22 
também que no final do mês de março o Centro receberá a visita do Reitor e de sua 23 
equipe para avaliação do mandato. O Prof. Luciano lembrou ainda que a próxima reunião 24 
ordinária do Conselho está agendada para o dia 26 de março na cidade de Palmitos. O 25 
Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 26 
qual, eu, Marilha dos Santos, secretária, lavro a presente ata que, após ser lida, discutida, 27 
votada e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e por todos os conselheiros 28 
presentes à reunião em questão. Chapecó, aos nove dias do mês de fevereiro do ano dois 29 
mil e doze. 30 


